

Arlenis Sierra, seconde au Trofeo Alfredo Binda, commune de Cittiglio



La Havane, 20 mars, (RHC).- La cycliste cubaine, embauchée par le Club italo-kazakh Astana Women's Team, est entrée seconde à l'épreuve Trofeo Alfredo Binda, commune de Cittiglio qui s'est disputée ce dimanche dans la province de Varèse, en Italie.

Arlenis Sierra a arrêté les chronomètres à 3 heures, 25 minutes et 26 secondes, aux côtés de l'heureuse gagnante de l'Étatsunienne, Coryn Rivera et de la Danoise, Cécile Uttrup Ludwig, troisième.

150 cyclistes de 25 clubs s'étaient inscrites à cette course, l'une des épreuves de la Coupe du monde de cyclisme sur route féminine. 89 seulement sont passées sur la lignée d'arrivée. Nos félicitations Arlenis!



Radio Habana Cuba